

Artikel vom 18.03.2021

Statement von Marlene Mortler MdEP

Bayerischer Vorschlag wäre kompromissfähig gewesen



EU-Agrarpolitikerin Mortler: Bayerischer Vorschlag wäre kompromissfähig gewesen

Lauf, 18. März 2021. Zum fehlenden Ergebnis der Sonder-Agrarministerkonferenz der Länder zur deutschen Position zur GAP und den Äußerungen der bayerischen Staatsministerin Michaela Kaniber erklärt die Agrar- und Ernährungspolitikerin der CSU im Europäischen Parlament, Marlene Mortler:

„Da kann ich Staatsministerin Kaniber nur beipflichten: Wer keine Kompromisse will, der sucht auch keine. Diese absichtliche Blockade aus fadenscheinigen Gründen ist unfair gerade gegenüber unseren Betrieben in Bayern. In keinem Bundesland gibt es einen höheren Anteil an Umweltprogrammen als bei uns. Mit der neuen GAP sollen es noch mehr werden. Warum blenden das die GRÜNEN aus? Oder sind ihnen die Belange und die Umverteilung zugunsten kleinerer Betriebe am Ende egal? Jetzt müssen die GRÜNEN Farbe bekennen, nicht erst nach der Bundestagswahl!“